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      No．1670（第 30回）    2024年 4月 17日(水)   点鐘：18時 30分    於：しき美 
 

    例会：毎週水曜日 12：45～   例会場：勇屋会館   事務所：安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ  

TEL：0263(73)2901   FAX：0263(72)3181   E-mail ：azumirc@poppy.ocn.ne.jp 

会 長  小穴 実      幹 事  藤森 康友 

                  R．I会長 ゴードン R. マッキナリー   ガバナー補佐 場々 洋介  

                              クラブ標語 【 クラブに希望を生み出そう 】   

《環境月間》   観 桜 会 
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★ 配布 ・幹事報告号 №30  ・第10回理事会報告 

★ ロータリーソング  ･奉仕の理想    

★ ゲストのご紹介  

    ・南安曇農業高等学校 IAC顧問 今溝秀雄 様   

    ・             〃                 小椋勇人 様 
 

★ 会長挨拶                     【小穴実会長】 

皆さんこんばんわ！本日は観

桜会です。 

先週末辺りから気温が急激

に上がって遅れていた桜も

咲き始めたたかと思ったら、

あっという間に満開になり昨

晩の雨で散り始めています。 

安曇野市の桜の名所光城山の登り龍の如き桜坂も一気に頂

上まで満開になっておりますし、例年ですと GW 前半に見頃

となる黒沢川河辺の桜並木も先週末には満開になっていまし

た。 

少し遅れ気味でした安曇野の里にも一気に春が来た様です。 

正に百花繚乱、あづみ野の至る所で多種の草花が開花して

います。 

 

七尾みなとロータリークラブ慰問訪問を 4 月中にと考えてい

ましたが、13日に新旧会長・幹事会が 21日には IACに関

して松本南クラブから打合会をしたいと相次いで予定が割り

込んできたため残念ながら計画が立ちません。 

前回の例会の雑誌評論の解説の折に下里会員から「行動に

移さないと評価されませんね。多額の支援金では一言で済ん

でいます。」と手厳しく言われましたので、6月 15•16日、22

•23日辺りで慰問に行きたいと考えております。 

 

さて、本日は久しぶりに”しき美”様（１５年以上前でしょうか？

以前は「いちい」様でしたが）での宴会です。このお座敷には

樹齢数百年と言われるいちいの大黒柱が壮観です。 

ゲストに南安曇農業高等学校 IAC担当の IAC顧問今溝 秀

雄（いまみぞ ひでお）様と同じく IAC顧問小椋 勇人（おぐら 

はやと）様をお迎えしております。 

次年度は松本工業高等学校 IAC との共催で地区大会、そう

して２年後は南農 IAC 創立４０周年となりますので大学 OA

入試に有利になる IAC を生徒さんたちに認識してもらい活

動を活発化させねばと思います。 

お二人の担当の先生方どうぞ宜しくお願い致します。 

 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

 

 

 

 

★ 幹事報告    

 

【藤森康友幹事】 

      別紙参照 

 

◇出席報告 

会員総数19名  出席免除会員数1名 

本日の出席率 前々回（3/27修正出席率） 

出席者：   13名 

欠席者：    5名 

出席率：   72％ 

欠席者 ：  12名 

ﾒ-ｷｬｯﾌ゚ ：   5名 

出席率 ：  63％ 

 

★ ニコニコBOX報告              

小穴：  本日は観桜会 宜しくお願い致します。 

藤森（康）： 南農 IACの活動の充実を願って 

場 ：々  観桜会を祝して 

笠原：  桜は無いけど おおいに飲みましょう 

下里： ゲストをお迎えして観桜会の成功を願って 

濵 ： 桜の季節に調度良い頃  

今溝先生 小椋先生をお迎えして 
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小野： 桜満開で よい観桜会となりました。                       

三原： 先生方を歓迎して 

赤羽： 観桜会を祝して 

中村： ちょうど安曇野の桜は満開ですネ！！ 

      南農 IAC顧問今溝様 小椋様ようこそ！ 

丸山(慶)： 南農高校 今溝先生、小椋先生をお迎えして。 

          〔計11件 23,000円〕 

今年度のニコニコBOX計 537,110円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【小野SAA委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【司会：三原親睦活動委員長】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

【乾杯：中信第一グループ場々ガバナー補佐】 

★本日のプログラム  

 

 

 

◎南安曇農業高等学校 IAC顧問ご挨拶 

【今溝秀雄様】  

ロータリークラブの皆さまには

日頃より本校インターアクトクラ

ブの活動に対し、ご指導とご支

援を賜り、厚く御礼申し上げます。 

私がインターアクトクラブの顧

問を務めさせていただき２年目

となりますが、クラブ員も少なく、

昨年は活発な活動もできない

状況でした。そのような中、あづみ野ロータリークラブの皆さ

んをはじめ、他校のインターアクトクラブの仲間達と交流をさ

せていただく機会をいただき、本校生徒の成長に繋がる活

動をさせていただきました。本年度もインターアクトクラブの

目的や意義を学びながら、生徒達の成長につながる活動に

取り組めればと考えておりますので、何卒、ご協力のほどよ

ろしくお願いいたします。 

 

 

◎南安曇農業高等学校 IAC副顧問ご挨拶 

【小椋勇人様】 

本年度より南安曇農業高校ＩＡＣ副顧問となりました小椋

と申します。南農高校は、平成６年

度から 6 年間勤務し、この度、２

度目の勤務となります。1 度目の

勤務では、あづみ野ロータリーク

ラブの皆様のご支援をいただき、

中国雲南省農業学校学生視察

団との国際交流が実施され、多

様な文化や考え方に触れること

で、日本の良さを再発見し、地域

の課題を見出すことができました。また、相互理解の増進や

友好関係の深化を図ることができました。改めまして心より

感謝申し上げます。現在、本校のＩＡＣのクラブ員は、清都君

だけですが、クラブの活動目的や意義を一人でも多くの生

徒に伝え、クラブ員の加入を呼びかけていきたいと思います。

今後ともご指導、ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

観桜会 

ワクチン 
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【締め：赤羽隆副会長】 
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・開催日時  4月13日(土) 14時30分～ 

・会    場  ビレッジ安曇野 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

国際ロータリー第2600地区中信第一グループ 

2023～2024年度第4回ガバナー補佐訪問及び 

現次期会長幹事会 

 

 


